

Jeux vidéos sur ordonnance

"- Arrêtes de jouer à ce jeu vidéo !
- Mais maman, c'est le médecin qui me l'a conseillé !"

Réduire les tensions physiques physiques et psychologiques, traitement de la dépression telles seraient l'utilité des jeux vidéos selon les conclusions d'un département de l'université de Caroline de l'Est.

La suite sur l'Atelier

[Actualité rédigée par Tekiro]

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 30 avril 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8384-jeux-videos-ordonnance.html>